

## **Export des observations de l'enquête publique du 18/07/2019 14:54**

**Observation n° 1 du 17 juillet 2019 - 17:28**

**Défavorable**

Auteur : DANIEL L EPLATTENIER

Au moment où la ville de Sète fait des efforts pour s'embellir avec plusieurs projets en cours ou à venir , je trouve que l'implantation d'un chantier de démolition de navires à cet endroit serait d'une absurdité totale .D'abord cela dénaturerait à tout jamais ce site remarquable du môle ( voir déjà en premier la photo du môle grillagé )et ensuite cela priverait les Sètois de la dernière petite plage accessible de la ville sans moyens de transport.

J'ose espérer que la ville de Sète s' opposera fermement à ce projet et encourage vivement les Sètois à signer une pétition qui a été crée sur change.org dans la rubrique environnement.

Daniel L'Eplattenier .

---